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Singulier 

 
un seul 

G… Singulier ou pluriel ? 

Pluriel 

 
plusieurs 

des enfants 

les enfants 

un enfant 

l’enfant 

Souvent, pour mettre un nom 

au pluriel, on ajoute un « s ». 
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Pp Souligne les groupes de mots qui sont au . 

g Puis entoure la marque du pluriel sur le nom. 

As-tu bien compris ? 

des enfants une fourchette tes amis 

le chat un cheval des animaux 

la souris l’équerre deux stylos 

son cartable ses affaires mes sœurs 


